

Verleihung der Silbernen Ehrennadel an Martin Weber

Für seine hervorragenden Verdienste um den Verein Urban Forum – Egon Matzner-Institut für Stadtforschung wurde dem langjährigen Wiener Neustädter Kommunalpolitiker und Vorstandsdirektor der Neunkirchner Siedlungsgenossenschaft, Martin Weber, mit einstimmigem Vorstandsbeschluss die Silberne Ehrennadel verliehen. Die Überreichung erfolgte am 18.02.2020 in den Institutsräumlichkeiten.



v.l.n.r.: Klaus Billwein (Kassier), Martin Weber und Bernhard Müller (Generalsekretär)

Ein großer Dank an den Österreichischen Städtebund

Zurecht werden in der derzeitigen Krise die vielen Systemhalter - KassierInnen, ÄrztInnen, PolizistInnen, ChauffeurInnen uvm. - bedankt und gewürdigt. Dies soll auch für die tollen MitarbeiterInnen des Österreichischer Städtebund gesagt werden, die unermüdlich und kompetent die Kommunen mit ihren vielen Fragen und Sorgen betreuen. Danke, dass es euch gibt!

#fürdiestädteundmenschendasein
#interessenvertretung #seit1915

17.01.2020:

7. Generalversammlung und Sitzung des Vorstands in den Räumlichkeiten des Österreichischen Städtebundes.

JÄNNER

FEBRUAR

MÄRZ

AUGUST

SEPTEMBER

Neue Institutsräumlichkeiten

Mit Anfang August haben wir unsere neuen Räumlichkeiten in der Neunkirchner Straße 15/7 in Wiener Neustadt bezogen und freuen uns, Sie künftig dort begrüßen zu dürfen. Auch unsere urbane Bibliothek sowie der hauseigene Verlag – die Urban Future Edition – sind am neuen Standort zu finden. Wir sehen uns in der Neukirchner Straße 15/7!



Buch „PERSPEKTIVEN 2030 – 17 Ziele für den Weg in eine lebenswertere Zukunft“



Verleihung der Ehrenmitgliedschaft und der Goldenen Ehrennadel an Michael Häupl

Dem langjährigen Wiener Bürgermeister und ehemaligen Präsidenten des Österreichischen Städtebundes, Michael Häupl, wurden im September zwei hohe Auszeichnungen von Urban Forum – Egon Matzner-Institut für Stadtforschung verliehen. Für sein Wirken als Gründungsakteur sowie seine langjährige Unterstützung des Stadtforschungsinstitutes wurde er mit der Ehrenmitgliedschaft und der Goldenen Ehrennadel gewürdigt. Beide Auszeichnungen wurden von Vorstand und Generalversammlung einstimmig beschlossen. Michael Häupl ist seit Anfang 2019 Präsident des Kuratoriums von Urban Forum und dabei eine große Stütze.



v.l.n.r.: Bernhard Müller (Generalsekretär Urban Forum), Michael Häupl (Präsident des Kuratoriums von UF), Thomas Weninger (Generalsekretär Österreichischer Städtebund)

31.8.2020:

8. Generalversammlung

Im Besprechungsraum des Österreichischen Städtebundes unter Einhaltung aller Anstandsregeln und Beschränkung auf dringende Punkte.



Weitere Informationen zu unseren Büchern auf: www.urbanfutureedition.at

Bestellungen werden unter office@urbanforum.at gerne entgegengenommen

Buch „Zukunft urbane Mobilität“



APRIL

Zeitschrift „Stadtökologie“



Zeitschrift Sonderausgabe „Städte in Zeiten von COVID-19“



MAI

JUNI

Zeitschrift „SDG (Sustainable Development Goals)“



JULI

OKTOBER

NOVEMBER

DEZEMBER

Lehrgang für den öffentlichen und kommunalen Sektor – In guten und schlechten Zeiten

Meist zeigt sich erst in Krisenzeiten die unentbehrliche Bedeutung des öffentlichen Dienstes in Bereichen wie Wohnen, Investitionen und Beschäftigung. Umso zukunftsreicher ist eine Ausbildung für den kommunalen Sektor, wie der von IKW und Urban Forum in 5 Modulen gestaltete Lehrgang, der mit dem „Zertifizierten Public Manager“ abschließt.



Buch „Wege zur Wohlfahrtsstadt“



Zeitschrift „Wege zur Wohlfahrtsstadt“



WIR SAGEN DANKE!